

Roban desde colegio alcancías con dineros para la Teletón

QUINTERO. Delincuentes causaron daños millonarios en colegio bicentenario.



HUBO CUANTIOSOS DESTROZOS EN DEPENDENCIAS DEL ESTABLECIMIENTO.

Indignación existe en la comunidad del Colegio Bicentenario Alonso de Quintero tras sufrir un robo y cuantiosos daños. Delincuentes ingresaron de madrugada al recinto y sustrajeron las alcancías ubicadas en salas de clases y oficinas administrativas y académicas que contenían las donaciones de alumnos y profesores para la Teletón 2024. Además causaron graves daños en el recinto escolar, destrozando murallas y material tanto pedagógico como administrativo.

El hecho delictual provocó gran preocupación en la comunidad escolar, considerando que este centro educacional está emplazado en un sector residencial de la comuna, rodeado de condominios y una extensa población.

“Como comunidad nos sentimos tristes y completamente desprotegidos, sin embargo, seguiremos trabajando con más

fuerza que nunca, pues estamos convencidos que la educación es la herramienta más segura para cambiar esto e inculcar a nuestros jóvenes el valor del trabajo y el esfuerzo como parte fundamental de su desarrollo humano”, expresó Aquiles Mella, director del establecimiento.

Cabe consignar que el año pasado el colegio reunió más de 10 millones de pesos para la Teletón, la tercera suma más alta de la campaña. Por tal motivo, Benjamín Díaz, director ejecutivo de la Fundación Teletón, lamentó el hecho. “Los alumnos estaban juntando sus aportes solidarios para la campaña del 8 y 9 de noviembre”, sostuvo.

Además ofreció asistir con el *team* de la Teletón “para poder hacer alguna actividad que los llene de energía, que los vuelva a motivar para esos generosos aportes”, para lo cual llevarán las alcancías oficiales del Banco de Chile. 